



April 2020

Liebe Kinder,

wir hoffen, es geht euch gut und ihr habt die Osterferien genossen. Was habt ihr in den Osterferien alles erlebt? Sicher konntet ihr bei dem schönen Wetter mit euren Eltern viel Zeit draußen an der frischen Luft verbringen. Ihr könnt uns gerne eure Feriengeschichten per Post oder Email zuschicken. Viele von euch haben uns auf den Osterbrief geantwortet und uns Bilder von den Sockenhasen gesendet. Darüber haben wir uns sehr gefreut. Vielen Dank!

Auch heute haben wir wieder einen Vorschlag für euch. Händewaschen ist sehr wichtig, macht mit Knetseife sicherlich noch mehr Spaß ☺ . Vielleicht schickt ihr uns ein kleines Erklärvideo, wie richtig Händewaschen funktioniert?! Schaut doch mal auf unserer Homepage vorbei. Dort entsteht in den nächsten Tagen eine „Kinderseite“. Die Adresse lautet: www.kardinal-frings-schule.de

Die Ferien sind ja nun fast vorbei. Wie ihr vielleicht schon gehört habt, muss die Schule aber noch 2 weitere Wochen geschlossen bleiben. Das finden wir sehr schade! Eure Lehrerinnen überlegen sich schon fleißig Lernangebote, die ihr dann in der Zeit wieder zuhause bearbeiten sollt. Sie werden sich nächste Woche bei euch melden. Arbeitet weiter so fleißig, wie bisher. Wir sind stolz auf euch!

Wir wünschen euch und euren Familien alles Gute. Passt auch weiterhin gut auf euch auf und bleibt tapfer. Bestellt euren Eltern und Geschwistern ganz liebe Grüße von uns.

Bis bald.

Herzliche Grüße,

euer Schulteam der Kardinal-Frings-Schule



Knetseife

Für Knetseife braucht ihr:

- 50 ml Duschgel
- 100 ml Speisestärke
- Lebensmittelfarbe nach Belieben
- kleine Ausstechförmchen
- Nudelholz
- Schraubgläser zum Verpacken

So wird die Knetseife gemacht:

Schritt 1:

Wer es farbig mag, mischt das Duschgel mit ein paar Tropfen Lebensmittelfarbe. Verrührt das Ganze gut.

Schritt 2:

Gibt die Speisestärke in ein Gefäß und mischt das gefärbte Duschgel unter. Verrührt alles mit einem Löffel, knetet dann mit den Händen weiter. Ist die Masse zu trocken und bröckelig, fügt noch etwas Duschgel hinzu. Ist sie zu feucht, mischt mehr Speisestärke unter. Die Masse sollte sich wie Knete anfühlen.

Schritt 3:

Formt den Teig in den Händen zu kleinen Kugeln oder rollt ihn aus, um mit den Förmchen Figuren auszustechen. Fertig ist eure Knetseife!

Schritt 4:

Nun könnt ihr die Knetseife direkt benutzen. Alle Vorräte bewahrt ihr am besten in verschließbaren Gläsern auf. Beachtet allerdings, dass die Seife nicht so lange haltbar ist wie die, die ihr im Laden kaufen könnt: Sie wird schneller trocken und bröselig.





Liebe Kinder,

wir haben überlegt in der Zeit, bis die Schule wieder geöffnet ist, unser Haus ein bisschen zu schmücken.

Dafür brauchen wir eure Hilfe!

Wir würden uns freuen, wenn ihr bunte Herzen mit „Herzenswünschen“ gestaltet.

Eurer Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Schnappt euch Schere, Filz- oder Wachsmalstifte, buntes Papier in allen Regenbogenfarben und bastelt Herzen. Schreibt einen Wunsch darauf. Je unterschiedlicher die Herzen, desto besser (nicht größer als DIN A4).

Macht doch mit euren Eltern oder Geschwistern einen kleinen Frühlingsspaziergang und werft die Herzen in den Briefkasten. Gerne könnt ihr uns immer wieder neue Herzenswünsche einwerfen.

Seid gespannt, wie sich die Fenster der Schule mit eurer Hilfe verändern. Wir freuen uns darauf.

